

平成 29 年 4 月 13 日

関係者各位

社会福祉法人どろんこ会
理事長 安永愛香

東洋経済新報社及びライター大川えみる氏に対し、 正式に抗議の申入れを行いました

前略

平成 29 年 3 月 28 日付で、株式会社東洋経済新報社（以下、「東洋経済新報社」といいます。）の運営するインターネットサイトである「東洋経済オンライン」（以下「本サイト」といいます。）において掲載された当法人に関する記事（以下、「本件記事」といいます。）について、東洋経済新報社及び本件記事を作成した大川えみる氏（以下、「大川氏」といいます。）に対し、平成 29 年 4 月 6 日付で正式に抗議の申入れを行いましたので、ご報告致します。

本件記事は、当法人への取材等の事実確認を経ることなく作成・掲載されたものであり、本件記事を読んだ読者に対して、あたかも当法人が補助金の不正受給を行い、また、当法人の施設が、劣悪な保育環境、過酷な労働環境であるかのような誤った印象を与える内容となっており、その結果、当法人の信用・名誉等は著しく毀損され、当法人の業務に対して極めて深刻な影響が生じております。

当法人は、事実と異なる内容及び誤解を招く表現等を多数含む内容の本件記事が本サイトに掲載されたことに対して遺憾の意を表するとともに、東洋経済新報社及び大川氏に対して、本件記事全体の掲載の即時中止及び本件記事に対する訂正記事の本サイト上への掲載を申入れ致しました。

本件記事の内容に対する当法人の見解は、当法人ホームページ上において既に公表しておりとなります。

当法人は、これまでも監督庁による厳正な指導や監督を受けながら適正に業務を推進しており、今後もその方針を貫いていく所存でございますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

以上